AU CHATEAU DES ROCHES

EXTRAIT DE SOUVENIRS DE VOYAGE

Déjà j'ai fait trois courses en dehors de Paris. Le voyageur canadien est généralement trop absorbé par la grande ville. Je m'explique cette faiblesse, mais il y a tant à voir au dehors.

On ne connaît, on ne comprend bien Paris, que si l'on en voit les alentours. Une chaîne commune les rattache. Tel événement qui a eu Paris pour prologue a eu la banlieue pour épilogue, et vice versa. Et puis, que de merveilles à admirer, entassées un peu partout, à Versailles, Fontainebleau, Saint-Cloud, Saint-Germain, Sèvres, Vincennes, Saint-Denis, pour ne parler que de ceux-là! Et que de souvenirs tristes ou glorieux à recueillir, que de faits importants, que d'incidents saisissants à remémorer! C'est que